



7月4日(金)発行

初めての土曜授業 どうでしたか

中学生の皆さんにとっては初めての土曜日の授業、どうでしたか？ 教師の私たちにとっては久しぶりの土曜日の授業だったので懐かしさ半分、仕事疲れが半分というところでした。何人かの生徒の皆さんに感想を聞いたところ、「授業はない方がいい」「土曜日はゆっくりしたい」という正直な(?)声が聞こえてきました。今回の土曜授業は平常の授業のフリー参観とさせていただきますが、たくさんの保護者の方に来ていただき、ありがとうございました。また、今年は試行のため、あと2回(10/25、11/29)行いますが、次年度については未定ですので、決まり次第連絡をさせていただきます。(感想を掲載します)

- ・とても授業が静かに受けられてよかった。
- ・3年生の保護者です。年々静かに授業を受けていることができいくような気がしています。子どもたちの目の光が真剣になってきた人の数が増えている気がします。ノートの取り方もまちまちだったのがどの子も整然と書かれているとも感じました。先生方に感謝しております。残りわずかですが今後ともよろしくご指導ください。
- ・せっかくの発表も親の大きな話し声で残念ながら聞こえず。子どもたちの集中力も欠けてしまうのでフリー参観はない方がいいのかもしれないね。

中体連三泗地区大会 対戦相手が決定

3年生にとってはいよいよ最後の大会となりました。練習の成果を出し切り、悔いなく頑張ってください。保護者・地域の皆様も、子どもたちの勇姿を応援していただきますようお願いいたします。なお、各クラブのキャプテン・部長の抱負については、次号に掲載いたします。

部活名	日時	会場	対戦相手等
軟式野球	19(土) 13:00	川越町民野球場	富洲原中学校
ソフトテニス(男)	19(土) 9:00	三滝テニスコート	西笹川中学校
ソフトテニス(女)	19(土) 9:00	同上	川越中学校
バレー(女)	20(日) 11:30	楠緑地体育館	八風中・保々中の勝者
バスケ(男)	19(土) 9:00	朝日中学校	西朝明中学校
バスケ(女)	19(土) 9:00	川越中学校	保々中学校
卓球(男)	20(日) 9:15	霞ヶ浦体育館	山手中学校
卓球(女)	22(火) 9:15	同上	菰野中学校
剣道(男)	20(日) 9:30	中央緑地第2体育館	菰野中学校
剣道(女)	20(日) 9:30	同上	三重平中学校
ハンド(男)	19(土) 11:20	菰野中学校	笹川中学校
ハンド(女)	19(土) 12:40	菰野町体育センター	朝明中学校
柔道(男)	20(日) 9:30	三滝中学校	朝明中学校
柔道(女)	20(日) 9:30	同上	桜中学校
サッカー	20(日) 9:00	垂坂サッカー場	西朝明中・笹川中の勝者
陸上競技	8/25(月)・26(火)	中央緑地陸上競技場	
水泳	19(土) 9:30	霞ヶ浦プール	
体操	20(日) 9:00	暁中学校	
新体操	26(土)	中央緑地第2体育館	(県大会)
吹奏楽	8/3(日)	県総合文化センター	三重県吹奏楽コンクール

※ 個人戦は団体戦の前後でそれぞれ行われます。

※ 詳しい組み合わせ、試合結果は「三重県中学校体育連盟三泗支部」のホームページをご覧ください。

<アドレス> <http://sanshicyuutairen.sakura.ne.jp/>

学年懇談会ありがとうございました。

御多忙の中、学年懇談会への御出席ありがとうございました。各学年、1学期の生徒たちの学習状況や生活の様子を中心に和やかな雰囲気での交流することができました。今後も保護者の皆様と連携を深めながら生徒たちの成長に力を尽くして参ります。

☆1年生より☆

1年生はまず、学年主任より普段の学校生活についての話をしてから、5月に取り組んだ初めての大きな学校行事である自然教室のスライドショーを見て、生徒の様子を鑑賞しました。その後は3つのグループに分かれ、家庭での携帯電話の使い方や学習への取り組みの意欲について、家庭での心配な点などを話合いました。携帯電話の使い方については、「使い方によってはとても便利な連絡手段ではあるが、LINE等でのトラブルに巻き込まれることのないように、家庭での制限をしていくことが大切である。」などたくさんの意見がでました。学習については、「学校での授業にも身が入っていないと言っているし、家庭でも学習する意欲が見られないのでこれからが心配。」という声もあり、各家庭での取り組みをもとに意見交換をしました。入学から3か月がたち、学校に慣れてきてダレてきた部分も見られますが、良いところは、きちんと時間を守って行動できるところで、自然教室では施設の方からもお褒めの言葉をいただきました。この学年の良いところを今後もさらに伸ばしていきたいところです。

☆2年生より☆

2年生は初めに、学習担当から「学校生活においてはとても落ち着いて取り組むことができている、素直に行動することができています。本で行われたミニ体育祭のリレーに関しても、学年代表が主となって進行することができていました。」との報告や今後の方針について話をしました。次に2年生になった4月から学年懇談会が行われた当日までの生徒の様子をスライドショーで観てもらいました。その後3つのグループに分かれて、「家庭学習」をテーマに現在の子どもたちの課題やどのように対応をしていけばよいのかということ話し合いました。保護者の方々からは、「子どもたちに対する最適な言葉かけを探りながら自発的な学習ができるようにしていきたい」との意見が多数挙がりました。3年生に向けて、自分で目標を定め、自身の意思で学びを深めていく力をつけていくことができるよう生徒たち一人ひとりにきめ細かな指導をしていきたいと考えています。

☆3年生より☆

前半は学校での生活の様子や進路についての話をしました。まず生活についての話として学校での子どもたちの様子や携帯電話、特に昨今問題となっている“LINE”について、「トラブルの一因になるものなのでご家庭でも使い方の指導はもちろんです。しっかり見守ってあげてください。」というお願いをしました。次に進路指導担当より提出物について、これから対外的な申し込み等も増えるのできちんと提出期限を守らせて欲しいこと、子どもたちには自分自身の申し込んだ事項については責任を持ってほしい。そのためにも家では進路のことを含めていろいろな話をして欲しい旨お話しさせていただきました。人生の先輩でもある保護者と話をすることはお互いの想いや希望を共有するとともに、何より話すことで子どもたち自身の心の整理にもつながるのではないかと考えます。子どもたちにとってもいちばん悩む時期かもしれませんが学校・家庭が連携してよい方向に導いていきたいと思えます。続いてプロジェクターを使って、三日間の修学旅行の光景をみていただきました。その後、2クラスずつのグループに分かれそれぞれ自己紹介を交えながら子どもたちの学校での様子や家での様子を交流しました。

夏休み中に保護者の方が参加できる研修会です。

7月31日(木) 14:00から16:00 四日市文化会館第2ホール

「特別支援教育講座①」【講演】豊かなくらしの実現に向けた学校・家庭・地域の連携と支援

【講師】元愛媛大学教育学部 教授 上岡) 一世

※申し込みは不要です。

8月12日(月) 14:00から15:30 四日市文化会館第1ホール

「四日市こども科学セミナー」【講演】「四日市発！宇宙への旅

【講師】JAXA名誉教授 平林 久

※申し込みはこちらのホームページからです。(http://www.y-kodomo-kagaku.com/) 締切7月7日

8月22日(金) 14:00から16:00 四日市市勤労者市民交流センター 多目的ホール

【講演】青少年を取り巻く ネット・携帯電話の環境と実情

【講師】尾花 紀子さん(ネット教育アナリスト)

※申し込みは南中学校 教頭までご連絡ください。 締切7月15日